

Landesmusiktag in Filderstadt

06.12.2016 16:49



Serena Fritschle und Luisa Sauter

Riedlingen (sz) - Die Akkordeon-Schülerinnen Luisa Sauter und Serena Fritschle haben erfolgreich beim Landesmusiktag in Filderstadt teilgenommen und haben das Prädikat ausgezeichnet sowie sehr gut erreicht. Bei dem Wertungsspiel spielten beide in der Kategorie Akkordeon Solo Standardbass. Ihre Akkordeon-Lehrerin Cornelia Dick sowie das Akkordeon-Orchester Riedlingen freuen sich sehr über diese großartige Leistung und den Mut sich der Jury zu stellen.